

INFO PUBLIK

Polresta Banyuwangi Gelar Patroli Gabungan Skala Besar Antisipasi Balap Liar

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.INFOPUBLIK.CO.ID

Jan 13, 2025 - 09:26



BANYUWANGI – Polresta Banyuwangi Polda Jatim bersama TNI dan sejumlah instansi terkait menggelar patroli gabungan berskala besar pada Jumat (10/1/2025) malam hingga Sabtu (11/1/2025) dini hari.

Langkah ini diambil untuk mengantisipasi balap liar dan kenakalan remaja di wilayah Kabupaten Banyuwangi.

Kegiatan diawali dengan apel yang berlangsung di Lapangan Apel Polresta Banyuwangi, dipimpin langsung oleh Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra.

Turut hadir Kabag Ops, Kompol Idham Kholid, S.H., M.H., dan sejumlah pejabat Polresta Banyuwangi, serta melibatkan puluhan personel gabungan dari TNI, Dinas Perhubungan, dan Satpol PP.

Dalam arahannya, Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Rama Samtama Putra menekankan pentingnya tindakan preventif untuk menjaga situasi kamtibmas.

Patroli ini merupakan tindak lanjut dari hasil rapat Forkopimda terkait fenomena balap liar yang berpotensi membahayakan keselamatan dan mengganggu ketertiban umum.

"Langkah ini akan rutin dilakukan pada akhir pekan atau hari libur," tegas Kombes Rama.

Patroli dimulai pukul 22.00 WIB dengan menyasar sejumlah titik yang kerap digunakan sebagai lokasi balap liar, seperti Jalan A. Yani, Lapangan Blambangan, Jalan Gajah Mada, dan sekitar Pendopo Kabupaten.

Hingga patroli selesai pukul 01.00 WIB, tidak ditemukan aktivitas balap liar.

Namun, petugas sempat memberikan himbauan kepada sejumlah pemuda yang berkumpul di pinggir jalan untuk menghindari tindakan negatif, termasuk konsumsi minuman keras.

"Kegiatan ini bertujuan menciptakan rasa aman bagi masyarakat sekaligus mencegah angka kecelakaan lalu lintas yang disebabkan oleh aksi balap liar," tambah Kombes Pol Rama Samtama Putra.

Polresta Banyuwangi berkomitmen untuk terus meningkatkan kerja sama dengan TNI dan instansi terkait demi menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya. (**)